

友人たちと朝倉ツアーをしました

私がFacebookブログで発信している朝倉の生活を見て、福岡に住んでいる友人たちから朝倉案内をしてほしいと連絡がきます。日本人、フランス語、中国語、台湾人、さらには日系スイス人と、とても多様な人々に紹介をしましたが、さまざまな国の方に朝倉を紹介できることはとても嬉しいです。

朝倉には見どころがたくさんあるので、天気に合わせて案内する場所を選んでいきます。まず、甘木駅に集合し、徒歩か自転車で最初に向かうのは甘木公園です。コーヒーを飲み、おやつを食べながら、湖と赤い橋のパノラマの景色を望む小さな隠れたスポットで、郊外の空気の新鮮さを感じるようにリラックスします。

その後、秋月か原鶴に案内をしますが、今回は先日秋月へ行った事についてお話しします。秋月では、月の峠ベーカリーに行くのが定番です。私のおすすめはカレーパンとフレンチチーズあんぱんです。味のコントラストはまるで魔法のようです！チーズとあんこのミックスも魅力的で、朝倉の精神の多様性を象徴しているようです。



杉の馬場、お寺、秋月城跡を散策した後は、お土産の骨董店に立ち寄り、陶磁器のワークショップや温かみのある色彩の芸術作品を展示するカフェ、「水の音、土の音」さんに向かいました。大きな暖炉、木製の椅子とテーブル、小さな図書コーナー、すっきりとした装飾で、そのどれもが魅力的です！私の友人は、もしここがホテルなら、数日間過ごすだろう、と言ったほどです。日系スイス人の友人は、地元の人々の歓迎や親切にとても喜んでいました。私たちが帰りのバスを待っている間、帰り方が分かるかどうか、聞きに来てくれた人もいました。これこそが、私がもっと伝えたい朝倉の重要な面です。